

Kanalisation

Das nächste große Projekt für die Gemeinde war die Kanalisation, das ganze Dorf wurde an eine zentrale Kläranlage angeschlossen Baubeginn war 2001.

Stellvertretend für den ganzen Ort hier Bilder vom Kanalbau im Bereich Köhlerstraße und Seibertstr.



Bild 14



Bild 15

Wir sind eine hübsche Wohngemeinde geworden. Nach dem Kanalbau und dem Straßenausbau (ab2001) gingen die Bürger/-innen mit viel Kreativität zur Feinabstimmung über; Vorgärten, Mauern, Rasen und Accessoires des wohnlichen Formats wurden fokussiert. Es wurde investiert. Qualifizierte Arbeitsplätze finden die Koxhausener in Luxemburg, Neuerburg, Bitburg. Ansässig ist noch das Taxiunternehmen Michael Kandels.